

"DUNKERKEADOS" LOS NAZIS EN SEBASTOPOL

Aquí no conocemos más que la política del insulto



Don MOISES VINCENZI

LOS INTERESES HUMANOS, EN SU MAS AMPLIA ACEPTACION, NO EXISTEN

DON MOISES VINCENZI LE DIRIGE A "ULTIMA HORA" UNA CARTA LLENA DE SUGERIONES INTERESANTES

Mi estimado amigo Soley: Deseo que usted tenga una nueva bondad conmigo. Se trata de Pasa a la página ocho

La aviación roja, lo mismo que la flota roja, hace pedazos a las embarcaciones de toda clase que los alemanes están usando para evacuar Sebastopol

El ejército del General Tobulkin llega a sólo 3.200 metros de aquella base naval. — Las fuerzas rusas pueden observar las columnas de humo de los edificios que han incendiado los nazis antes de huir, así como de los edificios destruidos por su propia artillería. — Las pérdidas alemanas en su desecadenada huida de Sebastopol son impresionantes

La acción de Dunkerque, cometida por los alemanes contra el pueblo inglés está siendo vengada en estos momentos por los soviéticos en Crimea

MOSCU, 18 UP. (Harrison Salisbury). — Bombarderos soviéticos mantienen ataques sobre convoyes de transportes y lanchas motor que tratan de llegar a Sebastopol, pues al parecer los alemanes persisten en sus esfuerzos de evacuar hombres y materiales por mar, mientras los ejércitos soviéticos continúan combatiendo. Pasa a la página siete

INSTRUCCIONES A LOS FRANCESES PARA LOS DIAS DE LA INVASION

LONDRES 11. UP. — Un portavoz de la radio británica pidió hoy a los franceses que almacenen alimentos para impedir sufrimientos durante la invasión y los primeros días de la liberación cuando faltarán comestibles. La radio añadió "se aproxima la hora y esto debe ser hecho inmediatamente"

LOS TRABAJADORES NO TIENEN POR QUE SUFRIR DESORDENES EN LA PRODUCCION

Es de urgente necesidad establecer el salario mínimo vital, pues es doloroso ver cómo se alimenta la clase trabajadora de Costa Rica, siendo esta la causa de la enorme cifra que alcanza la mortalidad infantil

El doctor Pomeranz hace estas brillantes declaraciones ante la Comisión Mixta de Salarios, en reunión verificada anoche, prometiendo presentar su estudio ante la Comisión el próximo 27 del presente mes

Brillante exposición hizo anoche en la reunión de la Comisión Mixta de Salarios, sobre el salario mínimo vital, el técnico doctor Pomeranz. El doctor Pomeranz que se puede establecer este tipo de salario

para la Mesta Central, por ser esta región la que guarda mucha similitud, tanto en el costo de vida, como en la forma de trabajo dejando para las otras zonas, la posibilidad de hacer un estudio Pasa a la página ocho

PARTE HOY EL DELEGADO OFICIAL OBRERO de Filadelfia



Don ENRIQUE BENAVIDES

El señor Enrique Benavides, delegado obrero oficial a las conferencias internacionales de Filadelfia, parte hoy a las dos de la tarde

Hoy a las dos de la tarde saldrá del Aeropuerto La Sabana, con destino a Filadelfia, Estados Unidos, don Enrique Benavides, delegado obrero oficial de Costa Rica en las Conferencias Internacionales de la Oficina Internacional del Trabajo. Será despedido por sus compañeros de labores de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica.

CARLOS LLERAS RETIRO SU CANDIDATURA

BOGOTA, 18. — Carlos Lleras Restrepo ha retirado su candidatura presidencial a la República.

EN COSTA RICA EL DR. MYRON SCHAEFFER



DOCTOR SCHAEFFER

El famoso musicólogo norteamericano presta sus servicios en la universidad interamericana de Panamá. — En nuestro país dictará una conferencia con ilustraciones musicales La labor que realiza el doctor Schaeffer es importantísima para los países latinoamericanos — Breve noticia biográfica de quien es hoy ilustre huésped del país

Se encuentra en Costa Rica el doctor Myron Schaeffer, considerado como uno de los musicólogos más brillantes de la América. El doctor Schaeffer se proderado como uno de los musicólogos más brillantes de la América. El doctor Schaeffer se proderado como uno de los musicólogos más brillantes de la América. Pasa a la página siete

Será reformada la LEY DE ABASTOS



San José, C. R., Martes 18 de Abril de -944

SERA UNO DE LOS PRIMEROS ASUNTOS QUE TRATARA LA NUEVA LEGISLATURA EN SUS SESIONES DE MAYO

Según fuimos informados, se hará una reforma radical a la ley que creó la Junta de Abastos, con el fin de hacer esta ley más rígida y de evitar que leguleyes-camente se le desvirtúe en la aplicación. Se ha visto que la ley tal como está en la actualidad, al aplicarse en muchos casos Pasa a la página ocho

HOY AL MEDIA DIA FUE INTENSAMENTE BOMBARDEADA BERLIN

LONDRES 18. UP. — Aviones pesados norteamericanos bombardearon hoy fuertemente Berlín y otros lugares de Alemania. Una pequeña fuerza de Liberators atacó el paso de Calais. En el raid efectuado por fortalezas volantes norteamericanas se bombardearon también Sofía y Belgrado al medio día de hoy.

Servicio Cablegráfico de la UNITED PRESS

COLONIA AGRICOLA Y ALZA DE SALARIOS

EL CAMPESINADO DE ESCAZU HA ENTRADO EN GRAN EFERVECENCIA A FIN DE CONSEGUIR QUE SE FLEVEN LOS SALARIOS EN ESA ZONA

Informes que esta mañana nos fueron suministrados han puesto en nuestro conocimiento de que en la vecina población de Escazú, el campesinado ha entrado en gran efervecencia a fin de conseguir el alza de salarios de to Pasa a la página ocho

SE AUSENTARA el Sr. Presidente

HAN SIDO CANCELADAS TODAS LAS AUDIENCIAS CON ESE MOTIVO

En fuente oficial se nos dió ayer el informe de que el señor Presidente de la República pasará algunos días ausente de esta capital, con el propósito de disponer de algunos días de descanso, ausente de su despacho, a la vez que termina la redacción de su mensaje presidencial, que será el último documento oficial que envíe al congreso al concluir su Pasa a la página ocho

GOERIN HARA UNA VISITA A FRANCO

LONDRES, 18. UP. — Redactor en asuntos diplomáticos el "Evening News" dice que Goering hará en un futuro cercano una visita oficial a Franco en Madrid. — Añade: hay razones para creer que hablarán de posibilidad de llegar a una paz negociada".

Avila Camacho había sido prevenido dos meses antes

Leonardo Cardoso, miembro de la Cámara de Diputados, hacía dos meses que había recibido noticias de que se tramaba, por parte de un militar, un atentado contra el Presidente de la República

Hagan saber al pueblo de México, si no están amordazados, que moriré gustoso— dijo antes de morir, de La Lama Rojas. — El autor del atentado llevaba escrito un testamento, oculto en el kepis

Queda perfectamente esclarecido que de La Lama Rojas padecía un grave complejo de exhibicionismo El atentado fué su último esfuerzo por conquistarse la inmortalidad. — Sinceramente felicitó a Ud. por el feliz resultado de este lamentable suceso, dice Batista

Los demás presidentes calificaron el atentado así: Ubico: "Cobarde agresión". — Batista: "Vituperable atentado". Somoza: "cordial parabién". Calderón Guardia: "Con Ud. en cualquier circunstancia

NUEVA Y SENSACIONAL INFORMACION OFRECE A SUS LECTORES "ULTIMA HORA", SOBRE EL RECIENTE ATENTADO CONTRA EL PRESIDENTE DE MEXICO, AVILA CAMACHO

Informes detallados y exclusivos al atentado que recientemente México, Avila Camacho, nos fue Pasa a la página ocho



El Teniente DE LA LAMA ROJAS en su lucha de muerte

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA.

¡JOSEFINOS..!

LOS AGENTES DE SANIDAD REPORTAN CONSTANTEMENTE A ESTE DEPARTAMENTO QUE NUMEROSOS VECINOS VACIAN SUS RECIPIENTES DE BASURA EN LAS CALLES, ESQUINAS, CERCAS, ETC. TRANSFORMANDO MUCHOS LUGARES DE LA CIUDAD EN VERDADEROS BASUREROS.

El perjuicio que esta punible costumbre está ocasionando en la higiene es enorme; multiplica incesantemente las moscas y da un aspecto de abandono y suciedad a la capital.

POR LO COMUN LAS CASCARAS, PAPELES Y DESPERDICIOS SON ARROJADOS A LOS CAÑOS. Y ACERAS, SIN MEDITAR EN EL TREMENDO PELIGRO QUE ESTA PESIMA COSTUMBRE OFRECE AL TRANSEUNTE.

Este Departamento dirige un vehemente llamamiento a todos los vecinos de la ciudad para terminar con este hábito repugnante de arrojar cáscaras, papeles y toda clase de desperdicios a las vías y parajes públicos.

MUCHISIMAS PERSONAS SON VICTIMAS DE GRAVES ACCIDENTES OCASIONADOS POR LAS CASCARAS Y DESPERDICIOS ARROJADOS EN LAS ACERAS Y LAS CALLES.

EN LAS CIUDADES MAS CIVILIZADAS ES SEVERAMENTE PENADO EL LANZAMIENTO DE UN SIMPLE PAPEL AL SUELO.

MANTENGAMOS LA CIUDAD LIMPIA,

ESTA EN NUESTRAS MANOS.

RECUERDELO... NO ARROJE BASURAS

JEFATURA DE SANIDAD DE SAN JOSE

Desafortunado LADRON DE BICICLETAS

Don Ramón Picado, realizó personalmente las pesquisas para encontrar al ladrón que le había robado un bicicleta valorada en € 250.00, la que por fin fué localizada en un cuarto situado por las inmediaciones de La Castellana

Un sujeto de apellido Ureña donde encontró nuevamente su sustrajo una bicicleta valorada vehículo decomisándolo en el acto. en € 250.00 a don Ramón Picado, quien personalmente realizó las investigaciones que lo condujeron hasta un cuarto situado en las cercanías de la Castellana.

El autor de este hurto desafortunado, fue conducido ayer ante las autoridades judiciales que han brán de juzgarle.

EN EL CORAZON DE MEXICO ESTARA SIEMPRE COSTA RICA

He visto que el pueblo de Costa Rica tiene también por el pueblo mexicano un afecto entrañable

DIJO EL GENERAL JUAN F. AZCARATE ANTES DE PARTIR PARA SU PATRIA



El general Juan F. Azcarate, antes de partir, pasa para ULTIMA HORA, acompañado del coronel Valenzuela.

El domingo —como ya lo anunciamos, —partió para México, el general Juan F. Azcarate, a quien en el aeropuerto, entrevistó un reporter de ULTIMA HORA.

Sus palabras, breves y sentidas, fueron las siguientes: —Puedo decirles a ustedes— nos dijo— que en el corazón de México vivirá y estará siempre Costa Rica. Mi pueblo quiere al

costarricense vivamente. Y he notado, que también el pueblo costarricense tiene por el mexicano un vivo afecto entrañable.

El Mi jira oficial por Costa Rica ha terminado con muy buen resultado. No de otra manera podía ser, ya que yo me he valido, para cumplir mi cometido, de la simpatía sincera que goza mi Patria en este encantador país.

SALIR DE POBRE! qué bello resulta este propósito pero, ¿cómo lograrlo?

—Ah, pues muy fácil.

Comprando billetes del sorteo extraordinario para el próximo domingo 23.

Hampon SORPRENDIDO IN FRAGRANTI

En momentos que robaba a un cliente de la pensión Niza, fué sorprendido un sujeto de apellido Zamora por un salomero de ese establecimiento

FORMIDABLE FUE LA BRONCA EN QUE SE TRENZARON A GOLPES EL DELINCUENTE Y SU CAPTOR

Un salario de la pensión Niza se trenzó en formidable pelea con un hampon de apellido Zamora, a quien sorprendió en momentos que robaba en uno de los departamentos alquilados a pasajeros.

La formidable bronca dió por resultado la captura del ladrón,

quien durante la pelea recibió algunos golpes de puños del salomero.

El delincuente fué reconocido en la Dirección General de Detectives; de donde se le pasó al alcalde primero penal de esta ciudad para su juzgamiento.

ATRASADO EL BAI- LE PARA ODILIE GUTIERREZ

—El baile de fantasía que con motivo del viaje para California un grupo de amistades de Odilie Gutiérrez le ofrecen en se honor ha sido postergado para el sábado 15 de los corrientes.

CUMPLEAÑOS DE UNA ESTIMABLE AMIGA

—Celebra hoy su cumpleaños la bella señorita Ella Núñez Chirri de la colonia panameña en esta ciudad. ULTIMA HORA le envía toda clase de felicitaciones.

Lo que dijo ayer ante el Juez 2º Penal la Raptora VIRGINIA SALVATIERRA

EN FORMA AMPLIA Y MINUCIOSA DIO CUENTA EN SU DECLARACION DE TODOS LOS PORMENORES QUE SE REGISTRARON DURANTE LA FUGA CON LA NIÑITA NURIA BORBON SALAS. — LA AUTORA DE ESTE SENSACIONAL RAPTO DEMOSTRO POSEER CLARA INTELIGENCIA Y UNA CULTURA MUY SUPERIOR A LA DE LA GENERALIDAD DE LAS MUJERES DEL PUEBLO

ESPONTANEAMENTE, CON MUCHA VIVEZA EN SU LENGUAJE, LA SALVATIERRA CONFESO LOS MOVILES QUE LA IMPULSARON A ROBARSE LA NIÑITA BORBON Y BUSCAR REFUGIO CON ELLA EN LAS MONTAÑAS DE BAJOS DE JORCO. — DURANTE TRES HORAS, HABLO VIRGINIA SALVATIERRA AYER, RINDIENDO LA PRIMERA DECLARACION INDAGATORIA ANTE EL JUEZ SEGUNDO PENAL DE ESTA CIUDAD, LIC. DAVID CAVICIONI, COMISIONADO PARA PRACTICAR ESTAS DILIGENCIAS POR EL JUEZ PENAL DE DE HEREDIA

En una ambulancia de la policia nacional fué conducida ayer ante el juez 2º Penal de esta ciudad, Lic. David Caviccioni, la no driza de la niña Nuria Borbón Salas, autora de uno de los mas sensacionales raptos registrados en la historia de la criminalidad costarricense.

Virginia Salvatierra Jiménez, decidida y franca, relató espontáneamente a la autoridad judicial que la interrogaba, todos los pormenores de su fuga con la niña Borbón, hasta el momento

en que intentaba penetrar a las montañas de la región de Bajos de Jorco, donde fué detenida por agentes de la oficina de investigación, a indicación de particulares que señalaron la casa donde en esos momentos se encontraba.

En el transcurso de su narración, — amplia y minuciosa — demostró poseer una clara inteligencia y una cultura muy superior a la de la generalidad de las mujeres campesinas.

Las preguntas que se le formula-

ron, confesó con lenguaje vivo los móviles que la indujeron a raptar a la niña Borbón y huir con ella durante 2 días hasta al canzar el solitario y alejado paraje en que se la detuvo.

La confesión duró tres horas, de las 2 hasta las 5 p. m. fué recibida esta declaración por la citada autoridad judicial comisionado por el Juez Penal para practicar esta y otras diligencias tendientes a esclarecer este dramático secuestro.

La sumaria iniciada con esta primera declaración indagatoria, se tramitará en secreto.

PETICION DE CLEMENCIA PARA LOS SENTENCIADOS A MUERTE ANTE EL GENERAL HERNANDEZ MARTINEZ

EN TAL SENTIDO SUSCRIBIRAN UN MEMORIAL MIEMBROS DE LA COLONIA SALVADOREÑA RESIDENTES EN ESTE PAIS Y ESCRITORES E INTELLECTUALES COSTARRICENSES

Confíase en que el Presidente de El Salvador conmutará las sentencias de muerte que aun no se han cumplido, conforme a la lista de las personas sentenciadas que diera a conocer LA TRIBUNA en edición pasada

Miembros de la colonia salvadoreña residentes en este país, e intelectuales y escritores costarricenses, elaborarán un memorial para el General Maximiliano Hernández Martínez, solicitándole conmutar las sentencias de muerte promulgadas por los tribunales salvadoreños contra los elementos que participaron activamente en la fracasada intento-

na revolucionaria del domingo 9 de los corrientes.

Espérase así salvar las vidas de algunos conocidos hombres de letras y profesionales salvadoreños que serán llevados ante el pelotón de fusilamiento, conforme a la lista de los sentenciados a muerte que diera a conocer LA TRIBUNA en su edición de ayer.

ELECTO EL PATRONATO ESCOLAR DE LA ESCUELA NUEVA DEL PACIFICO

LA ELECCION SE EFECTUO AYER DOMINGO, EN UNA REUNION NUTRIDA DE PADRES DE FAMILIA

Celebrada el domingo pasado, una asamblea de padres de familia, en la escuela nueva del Pacifico, sección varones, para elegir el Patronato Escolar, concurriendo a dicho acto, un nutrido grupo de padres de familia, quedando sumamente agradecido el personal docente de la escuela, por haber asistido tan numeroso grupo, lo que demuestra el interés que ya comienzan a sentir los padres de familia.

El Patronato quedó electo en la siguiente forma:

Presidente, don José Peña Camelo; Secretaria, señorita Lilia Sanabria Mora; Tesorera, señorita, Marta Vargas Mora; Primer vocal, Juan Rafael Soto Quirós; segundo vocal, Guillermo Barquero C.; tercer vocal, señora Margarita Herrera de Bolaños; Cuarto vocal, señora María de los Angeles Pol de Vásquez; 5º vocal, Hernán Araya Chaverri.

Procediendo luego a elegir los presidentes honorarios, quedando integrada en la siguiente forma: señores Guillermo Guardia Mora; Próspero Guardia Mora,

Mario Peña Pons, Guillermo Ruis, Francisco Oreamuno Flores, Alberto Echandi, Emiliano Castro Castro, Enrique Castro Herrera, Enrique Gómez Coto, Roderico Rovira, Alfonso Palma Fulvio Carranza, Severino Vásquez, Gerardo Guillén Largaespada, Victor Wolf, Mario Giraldo Montealegre, Alvaro Castro Jenkis, Victor Manuel Benavides, José M. Rivera, Rosendo Valenciano, Claudio Alpizar, Hernán Bulgarelli, Adolfo Armijo, Adolfo Cascante, Victor Pérez Noguera, Otto Mora Sánchez, Victor Miranda, Fausto Marín, Hernán Estrada Pveda, Ricardo Vargas Mora, Enrique Chacón, Rafael Morales Fallas, Alicia Gairaud, Rafael Angel Calderón Conejo, Don Victor Manuel Palma.

En esta forma quedó electo el Patronato Escolar de la Escuela Nueva de Varones del Pacifico y los Presidentes Honorarios, su plicándole al señor Director de este diario, me le de publicidad lo que le agradecería, me suscribo su atenta servidora, LILIA SANABRIA MORA, Secretaria,

UN FAVOR QUE CUESTA CARO

Un ebanista de apellido Bonilla, denunció a los tribunales de justicia capitalinos que indebidamente le retienen muebles y objetos de su hogar en casa de un sujeto de apellido Villarreal, quien le cedió parte de su casa de habitación para que viviese en ella sin cobrarle un céntimo

Al disgustarse ambos, Bonilla y Villarreal, el primero tuvo que salir de la casa del segundo pero no le permitieron llevarse parte de sus propios muebles y objetos caseros, por lo que ahora denuncia a Villarreal

Un ebanista de apellido Bonilla presentó formal denuncia ante los tribunales de justicia de esta capital, dando cuenta que le retienen indebidamente los haberes de su hogar en casa de un señor de apellido Villarreal, quien generosamente le había suministrado donde vivir sin cobrarle un céntimo, mientras encontraba alojamiento en parte.

Por cuestiones personales, Bonilla y Villarreal se disgustaron, por lo que el primero tuvo que abandonar la casa del segundo, pero se encontró que Villarreal oponiase rotundamente a que llevara ningún mueble u objeto de propiedad de Bonilla, por lo que este ha llevado el asunto a resolución de los tribunales.

El valor de los muebles y objetos que retiene Villarreal a Bonilla fueron estimados en \$500.

TE DE DESPEDIDA

—Las amistades de la estimable señorita Eugenia Azuola C., la agasajaron el próximo jueves a las cinco y media de la tarde en El Sesteo con un té, con motivo de su próximo enlace con el joven don Hery Lee. Organizan el festival las señoras Lúcia de Vargas, Alicia M. de Brenes, y las señoritas Lupita Azuola, Ana María Moiso, Rosita Hernández y otras más.

A los Agricultores interesados en cultivar Arboles de Hule

La Secretaría de Agricultura, en colaboración con la Estación Experimental de Cultivos de Hule establecida en Turrialba hace un llamamiento por este medio a todos los propietarios de fincas, grandes o pequeñas, con el fin de que puedan aprovechar la magnífica calidad de árboles productores de hule que la Estación Experimental distribuirá muy pronto. Para formular las solicitudes se ruega llenar el formulario siguiente:

HOJA DE REFERENCIAS

Nombre completo del finquero
 Situación de la finca (Prov. Cantón. Distr.)
 Ubicación exacta de la finca
 Clase de Terreno
 Drenaje superficial
 Drenaje del subsuelo
 Altura sobre el nivel del mar
 Cultivo que tuvo antes el terreno
 Condición actual del terreno
 Cantidad de Arboles que desea sembrar
 Otras referencias que nos pueden interesar
 Indíquese si la siembra será hecha personalmente por el solicitante o por trabajadores bajo su dirección

Todas las anotaciones deben ser hechas con la mayor claridad posible.

La posición exacta de la finca será indicada con el mayor número de datos a fin de que cualquier persona pueda encontrarla sin dificultad.

Los formularios deben ser remitidos a la siguiente dirección: Sección de Cultivo de Hule, Secretaría de Agricultura, San José.

Cuatro combates hubo en El Salvador

Las tropas revolucionarias que marchaban de Santa Ana a la capital se encontraron con las gobiernistas cerca de villa "Mejicanos", en el sitio del niño, en Río Sucio y sus cercanías

ALLI SE TRABARON MUY SERIOS COMBATES, RESULTANDO DERROTADOS LOS REVOLUCIONARIOS

Informes llegados a esta capital sobre los sucesos revolucionarios de El Salvador ponen en nuestro conocimiento que antes de quedar debelada la revolución, ocurrieron varios combates graves entre San Salvador (la capital) y Santa Ana, cuya guarnición se había levantado en armas.

Las fuerzas revolucionarias intentaron marchar sobre la capital, lo que evitó el general Martínez enviando contra ellas a varios regimientos leales. A la altura de Río Sucio, Villa "Mejicanos", Sitio del Niño y sus cercanías, ambas fuerzas se avistaron y empeñaron combates muy sangrientos en los cuales hubo muchas bajas de una y otra parte. En esos combates, que fueron 4 serios y sangrientos, salieron derrotadas las fuerzas revolucionarias de Santa Ana, que no tuvieron mas remedio que desbandarse.

De esta manera, las fuerzas gobiernistas entraron a Santa Ana, que era el único foco que mantenía encendida la hoguera de la revolución.

El Regio Baile de 15 Años de la bella amiga Gladys Pinto González

—Mucho agradecemos el envío de esta fina y amable invitación. Gladys Pinto González tiene el gusto de invitar a usted a la fiesta que dará en su casa de habitación el 22 de los corrientes a las 8 p. m. Señoritas: Traje largo, Caballeros: Traje oscuro. Paseo Colón, Abril de 1944.

Al saludar cariñosamente a la linda amiga, nos complacemos en adelantarle las más galantes felicitaciones. ULTIMA HORA ofrecerá una lujosa crónica de esta regia fiesta que hará época.

DE DOS PUÑALADAS HERIDO ANOCHE IGNACIO SANCHEZ

AL PASAR POR EL PUENTE DEL RIO TORRES, FUE REPENTINAMENTE ATACADO POR UN SUJETO DE APELLIDO RODRIGUEZ

Sánchez pudo pedir auxilio, pero poco después se desvaneció en pleno pavimento. Un automóvil particular lo recogió, poniéndolo bajo atención médica. — Los móviles de este grave atentado, según se informa, obedecen a una vieja cuestión de amores

Informes que esta mañana nos fueron suministrados ponen en nuestro conocimiento un hecho sangriento que tuvo lugar anoche, como a eso de las once, y que tiene en estado de gravedad al señor Ignacio Sánchez, natural de Paraiso.

Según esos informes, el señor Sánchez se dirigía hacia su casa, y al pasar por el puente del Río Torres, fué repentinamente agredido por un sujeto de apellido Rodríguez, quien no le dió tiempo de defenderse. No obstante eso, pudo gritar yidiendo auxilio. A los pocos pasos se desvaneció en pleno pavimento. Instantes después era recogido en un automóvil particular y puesto bajo atención médica.

Este hecho sangriento, según parece, tiene raíces en unas viejas cuestiones de faldas.

Fallada una Demanda contra la Cía. Bananera de Costa Rica

EL JUEZ 1º CIVIL DE SAN JOSE, LIC DON OCTAVIO RODRIGUEZ MENDEZ, SENTENCIO A LA CITADA COMPAÑIA A PAGAR C 7.000.00 POR CONCEPTO DE INDEMNIZACION A FAVOR DE MARTHA DAWKINS MARTIN, MADRE DE UNA DE LAS VICTIMAS DEL TRAGICO ACCIDENTE DEL 30 DE MAYO SOBRE EL PUENTE DEL RIO PACUARE

El juez 1º civil de esta capital, Lic don Octavio Rodríguez Méndez, falló en la demanda entablada por la señora Martha Dawkins Martín contra la Compañía Bananera de Costa Rica por la muerte de su hijo Leopoldo Dawkins.

quien pereció trágicamente en el volcamiento de un cassey jones sobre el puente del río Pacuare, el 30 de mayo del año próximo pasado. La sentencia, favorable en sus principales extremos a la deman-

da de la actora, ordena a la citada Compañía pagar C 7.000 de indemnización a la demandante y al pago también, de la renta alimienticia a que se refiere el artículo 1048 del Código Civil, pagadera de una vez.

Interviene la medicina en el caso de los embrujados

EL DOCTOR RODRIGUEZ, MEDICO DEL SEGURO SOCIAL, RECETO A ANITA CUBILLO Y A RAMON MADRIGAL, POR LO QUE SE ESPERA UN DICTAMEN QUE DIGA QUE LA ENFERMEDAD DE AMBOS ES PRODUCIDA POR CAUSAS NATURALES

En recientes informaciones hemos dado cuenta, por medio de ULTIMA HORA, de los mas interesantes pormenores del sensacional caso de los "embrujados" del "Rincón de Cubillos", de los cuales uno se encuentra todavía imposibilitado para salir del lecho y otro — Anita Cubillo — está en vías de franca convalecencia.

O si se ha provocado tal enfermedad, es por medio de la ciencia—

mal empleada en este caso — y no por medio de brujas ni huesos.

Con respecto a la clase de "maleficio" o enfermedad que imposibilitó el matrimonio de Ramón Madrigal y Anita Cubillo, podemos informar que un médico especialista está haciendo los esfuerzos científicos necesarios para combatir ese extraño mal.

El distinguido facultativo a quien nos referimos es el doctor Rodríguez, médico del Seguro Social, quien ya recetó a estos pacientes.

Desde luego, el doctor Rodríguez demostrará científicamente que no hay tal hechicería, sino

INTENSA LABOR DE LA CTCR EN GUANACASTE

FUERON ORGANIZADOS COMITES SINDICALES RESPONSABLES EN TODA LA PROVINCIA

En el mes de mayo próximo partirá para dicha provincia el propio Secretario General de la CTCR, don Rodolfo Guzmán

La CTCR ha dejado organizado en la Provincia de Guanacaste una serie de comités sindicales responsables, además de los Sindicatos ya existentes afiliados a la CTCR. Esos Comités quedaron funcionando en Cañas, Liberia, Santa Cruz, Bagaces, Filadelfia, Sardinal, Bolsón, Nicoya, Ortega etc. etc. Este trabajo lo ha reali-

zado el Secretario de Organización de la Zona del Pacífico de la CTCR, señor Carlos L. Fallas reciente jira hacia a esa Provincia. En mayo próximo saldrá también para Guanacaste en jira sindical el propio Secretario General de la CTCR, señor Rodolfo Guzmán.

Marrasquino	C 3.60	Banano	
Curazao Fino			
Benedictina			
Vermouth			
Amargo de Angostura			
Coctel Seco			
Coctel Dulce			
Marañón Quinado	C 2.60	C 28.20	
Vinagre	C 1.60	C 16.20	
Vino de Mora		C 25.20	
Vino de Marañón			
Vino de Naranja	C 2.35		
Vino de Piña			

NOTA: Se cobra un depósito de C 1.00 por cada envase y C 3.00 por cada caja.

LICORES CORRIENTES		(Se venden SOLO AL POR MAYOR y a los patentados)	
Aguardiente		Precio por 15 litros	
Ron Blanco		C 46.50	
Ron Coloado			
Ginebra			
Anisado			
Mistela Yerbabuena		C 50.25	

ALCOHOLES (sin envase)		Precio por litro	
Alcohol Puro de 95º		C 7.60	Precio por 10 litros
" " 90º			C 78.50
" " 80º			C 68.50
Industrial 80º		C 6.35	C 61.00
Charol 95º		C 2.60	C 23.50
Quemar 90º		C 3.85	C 36.00
		C 3.10	C 28.50

"AGUAS PERFUMADAS		Precio por unidad Sin Envase	
Agua Colonia (envase grande)		C 5.60	C 51.00
" " (envase mediano)		C 3.60	C 33.50
" " (envase pequeño)		C 2.60	C 23.50
" " (sin envase) litros		C 6.10	C 56.00
Agua Florida (envase grande)		C 4.10	C 36.00
" " (envase pequeño)		C 2.10	C 18.50
" " (sin envase) litros		C 4.60	C 41.00
Bay Rum (envase grande)		C 3.60	C 31.00
" " (envase pequeño)		C 1.85	C 16.00
" " (sin envase) litros		C 4.10	C 36.00
Loción Los Angeles (envase pequeño)		C 2.60	C 23.50
Valor de los envases: C 1.00 el grande—C 0.50 el mediano—C 0.25 el pequeño			

AGUA DESTILADA		Precio	
1 litro		C 0.20	
10 o más litros		C 0.10 el litro	

GAS CARBONICO		Precio	
1 cilindro con 25 kilos		C 60.00	

JAPON INICIA SU OFENSIVA EN CHINA CENTRAL

LOS JAPONESES INICIAN LA OFENSIVA CONTRA CHINA CENTRAL

CHUNGKING, 18 UP. — En lo que quizás sea comienzo de la esmerada ofensiva japonesa a China Central los nipones atacaron esta mañana las fuerzas chinas y en las inmediaciones de Paisha, sector de Chungmow parte oriental de la provincia de Honan. La columna japonesa reforzada cruzó las regiones inundadas a lo largo de tres caminos desde Chungmow. El comunicado chino dice que las fuerzas chinas están trabadas en recia lucha. Paisha Kungmow encuentranse sobre la línea férrea de Lunghai, región adonde recientemente informose que los japoneses habían enviado fuerzas desde Manchuria para iniciar la ofensiva primavera con el propósito de cerrar brachas en la línea férrea y quizás establecer una arteria terrestre directa desde el litoral frente a Formosa hacia Cantón y Aliviar las matrechas rutas de cabotaje y fluviales.

El comunicado dice textualmente: "sector Chungmow Honan oriental tropas japonesas después de recibir considerables refuerzos frescos recientemente forzaron el cruce en la región inundada a lo largo de tres rutas distintas desde Chungmow y regiones al sur y norte. Inmediatamente fueron trabadas luchas por fuerzas chinas atrincheradas y actualmente librase combate en la región Paisha. Unidades de fuerza expedicionaria china en el Valle Mogaung apoderáronse de Kawanga el once de abril y de Tingling el catorce.

COLONIA BOMBARDEADA ANOCHE

LONDRES, 18 UP.—Acaba de anunciarse que los veloces mosquitos británicos hicieron de las suyas sobre el oeste de Alemania, anoche. El objetivo principal de los incursores fué la ciudad de Colonia en el oeste de Alemania

BERLIN INFORMA DE UN ATAQUE AEREO

LONDRES, 18 UP.—De procedencia enemiga. La radio Berlín afirmó poco después del medio día hora de Alemania, que aviones aliados se acercaban al nordeste del Reich, indicando la posibilidad de reanudación de la ofensiva diurna por las fuerzas aéreas en Inglaterra

LUCHAS EN LAS CALLES DE SEBASTOPOL

MOSCU, 18 UP.—Los soldados alemanes y rumanos han hoy preparativos frenéticos para defender su última tripuñal en el centro de Sebastopol mientras siguen recibiendo el terrible castigo de aviones, artillería e infantería soviética. Despachos del frente dicen que los nazis levantan apresuradamente barricadas en las calles de la ciudad lo que indica que el enemigo resistirá hasta lo último. Mientras los rusos apretan el anillo alrededor de aquellas fuerzas que aún restan de 120 mil fascistas que defendían Crimea y que ahora se encuentran en el extremo suroeste de la península, otros contingentes del ejército rojo cruzaron el crecido río Dniester entrando en Rumania y Besarabia. Los rusos desalojaron a los alemanes de las últimas cabezas de puente que tenían en Driester al suroeste de Odessa.

Ultimos despachos del frente dicen que grandes columnas móviles rusas cruzan el río a pesar de que las inundaciones primaverales provocadas por deshielo en los Cárpatos ha hecho que la corriente tenga tres veces su anchura normal. En combates para aniquilar la resistencia fascista en Crimea los cañones rusos castigan la región de Sebastopol desde sus posiciones a sólo seis kilómetros de distancia. Tropas de choque veteranas del ejército soviético protegidas por fuego de baterías tomaron por asalto los suburbios de la ciudad donde el enemigo había construido poderosas fortificaciones.

Entre los suburbios ocupados por los rusos figura Varnutka, a ocho kilómetros al sureste de la histórica Balaklava que ganó fama por su costosa "carga de caballería ligera en la guerra de Crimea de 1854.

WASHINGTON TRAZA PLANES PARA LA POST GUERRA

WASHINGTON, 18 UP. — Fuentes bien enteradas afirman que la secretaría de estado está trazando planes preliminares para una organización internacional en la post guerra. Dicese que la organización sería semejante en estructura a la Liga de Naciones. Pero el nuevo plan establece que debiera usarse la fuerza conjunta de los miembros de la organización para suprimir cualquier agresión.

SEINSAZIONALES AUGURIOS DE LA INVASION A EUROPA

LONDRES, 18 UP.—Hitler en vísperas de cumplir 55 años recibió un nuevo ataque de nervios como presente de los aliados que hacen que el mundo se llene de conjeturas con respecto a la fecha en que será abierto el segundo frente. Sin confiar en nadie los aliados declaran que de aquí en adelante eximánarán todas las valijas diplomáticas y han prohibido el empleo de códigos secretos lo que ha hecho que los habitantes del continente como si hubiese nsido sacudidos por un choque eléctrico griten "ya viene la invasión", mientras el alto comando alemán pone apresuradamente en estado de alerta a todas las tropas que defienden la muralla del Atlántico.

Hoy es Eisenhower el que hace que la transpiración asome a la frente de Hitler lo que contrasta con la situación que existía hace unos pocos años cuando era el Fuehrer el que tenía casi el monopolio de la guerra de nervios. Mientras los propagandistas del Eje se esfuerzan por obtener alguna indicación respecto al día en que las tropas aliadas caerán sobre el continente, la radio británica contribuyó a aumentar la tensión dentro de la Europa nazi pidiéndole a todos los patriotas franceses que se aprendan de memoria las instrucciones que se les han enviado por interme-

QUISTA SEBASTOPOL, PALMO A PALMO SE CON-

MOSCU, 18 UP.—Los alemanes todavía sostienen sus posiciones tambaleantes en Sebastopol. Tropas rusas están convergiendo sobre la gran base palmo a palmo.

AEROPLANO LANZA LLAMAS, ARMA SECRETA DE LOS ESTADOS UNIDOS

NEW YORK, 18 UP.—La radio británica en irradiación captada por Columbia Broadcasting describió una nueva arma norteamericana hasta ahora mantenida en secreto. Trátase de un rápido aeroplano "lanzallamas" que se estima será usado en la invasión. Según radio el avión está equipado con tanque especial lleno de líquido incendiario. Cuando llega sobre el blanco deja caer el tanque, el objetivo se cubre inmediatamente de llamas.

dio de las emisoras aliadas porque es muy probable que los nazis confiscuen dentro de poco to dos los aparatos receptores.

Acción británica que no tiene precedentes dentro del derecho internacional hace que los radios alemanes adviertan a sus escuchas que la invasión es inminente mientras que fuentes neutrales destacan que la nueva medida coincide con la intensificación sin precedentes de la ofensiva aérea contra las líneas de comunicaciones nazis y dicen que en efecto parece aproximarse el día del gran asalto

Influyente diario "Yorkshire Post" que pertenece a la familia de Anthony Eden declara que aunque la medida británica no implica una cesura contra los diplomáticos aliados "los agentes alemanes podran ganar acceso a las valijas diplomáticas en tránsito y obtener valiosas informaciones.

"Times" recuerda que en 1939 se advirtió a todas las misiones diplomáticas en Gran Bretaña que podrian verse privadas de sus privilegios en interés de la seguridad nacional. "Esa advertencia añade ahora, ha sido transformada en hechos". La tensión que reina dentro de Europa nazi se refleja en las informaciones que han llegado a Londres por la vía de Suicia que dicen que los alemanes se han apresurado a completar un campo minado de tres millas de ancho frente a la costa de Jutlandia desde Lister Deeb a Hirstholm. Otros despachos procedentes de Zurich señalan que recientes bombardeos contra líneas de comunicaciones nazis serían de poco valor sino fuesen seguidos inmediatamente por operaciones en tierra ya que de no ser los alemanes podían reparar daños.

PROHIBIDO EN INGLATERRA LOS MENSAJES EN CIFRA

LONDRES, 18 UP.—El gobierno inglés ha dado otro paso importante encaminado a impedir que los secretarios militares de los aliados lleguen al conocimiento de agentes enemigos. A media noche entró en vigor un decreto que prohíbe el uso de mensajes en cifra. Como resultado, los diplomáticos de cuarenta y tres naciones en Inglaterra empezaron hoy a enviar mensajes a sus países natural. Solo los diplomáticos de respectivos en lenguaje claro y los Estados Unidos y Rusia están exentos del decreto.

NERVIOSAMENTE ESPERA ALEMANIA LA HORA DE LA INVASION

LONDRES, 18 UP.— Los alemanes están experimentando momentos muy intranquilos en espera de la invasión aliada. Los radios del eje están dando al aire vaticinios en el sentido de que la hora de la invasión está cercana. La radio París bajo control nazi afirma que la hora está más cercana de lo que creen los alemanes.

COMIENZAN A SER EXPULSADOS LOS JAPONESES DE LA INDIA

ASIA SURORIENTAL, L CUARTELES ALIADOS EN EL ASIA SURORIENTAL, CEI LAN, 18 UP.—Tropas británicas siguen arrojando a los japoneses de posición fuerte tras posición fuerte a lo largo del camino de Kohima Dimapur en el nordeste de India. El enemigo está sufriendo bajas cuantiosas.

AMERICA DEBE ESTAR ALERTA — DICE GUANI

MONTEVIDEO, URUGUAY, 18 UP.— Alberto Guani, presidente del Comité Consultivo de Defensa Política hablando con motivo del segundo aniversario del Comité, subrayó ayer la labor del comité en defensa de la solidaridad hemisférica. Guani advirtió que aunque al parecer se han truncado las esperanzas del eje de dominar al universo, las repúblicas americanas debieran estar siempre alertas. También reafirmó el principio de no conceder reconocimiento a los nuevos gobiernos americanos sin consultas entre los países del hemisferio.

COLOMBIA EXPULSA A G ALEMANES

BOGOTÁ, 18 UP.— La policía nacional ha anunciado que 6 alemanes han sido expulsados de territorio colombiano por haber violado las disposiciones sobre la extranjería.

GIRAUD SE RETIRA DEFINITIVAMENTE

WASHINGTON, 18 UP.— Según informaciones oficiales que se han recibido en Washington, Giraud no tomará parte en batallas para la liberación de Francia y se retirará del escenario público y se tiene certeza de que nombre desaparecerá por completo del noticiario mundial. Aunque técnicamente Giraud está sujeto a ser llamado a las armas no hay ninguna posibilidad que De Gaulle decida utilizar sus servicios. Se estima que la única forma en que Giraud podría volver a figurar en el escenario francés sería si el pueblo francés después de su liberación pidiese el regreso de Giraud en un paso destinado a reducir el poder de De Gaulle.

Se añade que como De Gaulle detenta los poderes tanto políticos como militares lo que constituye una situación sin precedentes en Francia es probable que después de su liberación se le pida que se desvista de una de esas funciones. Círculos oficiales señalan sin embargo que la decisión depende por completo del pueblo francés y que ahora no se abriga ninguna intención de revivir a Giraud. Se estima en consecuencia que Giraud está destinado a quedar suelto en la oscuridad ya sea en Argel donde se encuentra actualmente o en Londres a donde irá a escribir sus memorias. Círculos del departamento de Estado aunque no esconden que Giraud contaba con el favor de Estados Unidos dicen que "han terminado los esfuerzos aliados a favor de ese general. Solo en un punto no ha cambiado la posición de Giraud como general "en reserva de commandment" recibiendo el mismo sueldo que tenía como comandante en jefe. Giraud se ha transformado hoy en un escritor en perspectiva cuyas memorias prometían ser emocionantes, ya que en ellas figurarán sin duda sus dos fugas de las prisiones alemanas. Mientras tanto funcionarios de los departamentos de guerra y marina admiten que la ayuda que los aliados le prometieron a Giraud seguirá siendo enviada a su sucesor DeGaulle.

Las Ruinas de Kwajalein



Soldados de los Estados Unidos avanzan por el atol de Kwajalein, en el grupo de las Marshall, Pacífico central, a través de las ruinas de una torre de radio y otras instalaciones japonesas. Destrozos bombardeos aéreos y navales precedieron el desembarco de las fuerzas de los Estados Unidos. En la acción perecieron más de ocho mil soldados japoneses.

COMO QUIERA QUE TE PONGAS SE TE VE!, DICE LA CANCION.

Y la suerte le dice lo mismo ya que, si usted no la busca tampoco la encuentra.

Comprar billetes para la **JUGADA del domingo 23 es RIATA** porque 150 mil colones no están tan pegados del cielo como para no **APIARLOS** para mí, si compro billetes de ese **MECATUDO GRAN SORTEO.**

LLAMAMIENTO AL "GOLD SMITH" Y AL "AMERICA"

SE LES PEDIRA QUE INCLUYAN SUS NOVENAS EN EL CERTAMEN NACIONAL QUE SE INICIARA EL PROXIMO 30 DEL CORRIENTE. ESTIMASE INDISPENSABLE LA INCLUSION DE ESOS EQUIPOS EN ESTE CAMPEONATO PARA EL BUEN EXITO DEL MISMO.

Elementos aficionados al base ball dirigen un llamamiento a los integrantes de los equipos Gold Smith y América para que retornen al diamante en el campeonato nacional que se iniciará el 30 del presente. Conforme a los deseos de esos aficionados, se estima indispensable la inclusión de esas prestigiosas novenas para el buen éxito del próximo torneo de bates.

EL SINDICATO DE ELECTRICISTAS Y EMPLEADOS DE LAS EMPRESAS ELECTRICAS, CONVOCA

A todos sus afiliados y empleados de las Compañías Eléctricas a una asamblea general extraordinaria que tendrá lugar el próximo viernes 21 del corriente; a las 7 de la noche en el local de la CONFEDERACION DE TRABAJADORES, frente a la Plaza España.

- 1º—Lectura del acta anterior.
 - 2º—Acuerdos sobre la jornada del 1º de Mayo.
 - 3º—Asuntos sobre la organización del Sindicato.
 - 4º—Conferencia del Representante de la Confederación.
- Compañero: asista y luche por la defensa de sus intereses.

EL COMITE CENTRAL

"DUNKERKEADOS" LOS NAZIS...

Viene de la página primera

citios de Tolbukhin y Yermenko estrechan el cerco del puerto vital de mar Negro. Informase que los aviones soviéticos internanse profundamente en las aguas de la región a caza de toda clase de embarcaciones y emplean una nueva técnica de volar a tope de mástiles sus presas. Algunas agrupaciones alemanas resisten al este de Sebastopol a lo largo de los rios Belbek, Tchernaya donde se han atrincherado en fuertes posiciones. Grupos aislados aún combaten en las montañas. Mientras otras fuerzas soviéticas reducen metódicamente las defensas, largo tiempo preparadas en difícil avance a través de suburbios E. W. de Sebastopol, tanques e infantería motorizada del ejército de Yermenko arrojan la vacilante oposición en vías que dan acceso al puerto desde el sudeste de la misma ruta por donde los alemanes finalmente quebrantaron resistencia rusa en 1942, al cabo de ocho meses de sitio. Balaklava, a doce kilómetros al sudeste de Sebastopol e

inmortalizada por la catiga de la brigada ligera de la "guerra de Crimea en 1854, espérase que caerá momentáneamente en poder de la columna del ejército marítimo que apoderose ayer del empuje carretero Varnucta, ocho kilómetros al sudeste y diecisiete sudeste de Sebastopol. Desde allí los rusos ven ya los grandes pilares de humo levantarse sobre Sebastopol, resultado de las demoliciones alemanas; tres mil doscientos metros de bahía se naval.

¿QUIERE QUE LE CANTE Y LE DIGA LA VERDAD?

Que mientras usted no compre billetes para el Gran Sorteo del 23 de la lotería nacional usted solo podra ser un envidioso y mientras que comprando billetes para ese sorteo usted podrá ser un ENVIDIADO!

BATIDO EL CAMPEON en Puntarenas

El Alianza se impuso en reñida contienda al Universitario el domingo, en las Playitas de Puntarenas, por anotación de 4 tantos contra 3 de los capitalinos

ENORME CONCURRENCIA PRESENCIO EL DESARROLLO DE ESTE MEMORABLE ENCUENTRO

Se efectuó el domingo último en Puntarenas, uno de los mas emocionantes y reñidos encuentros habidos en el presente año en aquel puerto enfrentándose los campeones nacionales de futbol con el Alianza, uno de los mas poderosos conjuntos de la localidad. El encuentro se desenvolvió en forma que los entendidos quedaron satisfechos plenamente al cabo de él, imponiéndose los portenos a los capitalinos por anotación de 4 tantos a su favor por 3 de los Universitarios. Enorme concurrencia presenció el desarrollo de este memorable encuentro, uno de los mejores repetimos, que se hayan verificado en aquella ciudad.

Inyección económica para el Base - Ball

Caso de no obtenerse la ayuda de empresas industriales que sigan el ejemplo de la COCA-COLA, fallecerá el Rey de los Deportes en este país

Está buscándose en las grandes empresas comerciales capitalinas la ayuda económica necesaria para que las novenas existentes puedan subsistir

En los círculos dirigentes del Rey de los Deportes, el base ball, está empeñada la búsqueda de ayuda económica entre las grandes empresas industriales, para que puedan sustentarse las actividades basebolísticas en el presente año. Caso de no obtenerse la ayuda económica de esas empresas que sigan el ejemplo de la COCA-COLA, fallecerá este popular deporte. El fin que se persigue, en síntesis, es encontrar el aporte económico necesario para que las otras novenas existentes en esta capital puedan subsistir.

PARA DAVID EN PANAMA

—Rumbo a David, Panamá salió el estimable caballero Ingeniero don Jaime Gutiérrez Braun. ULTIMA HORA le desea muy buen viaje.

PARA LOS ESTADOS UNIDOS

—Salen para los Estados Unidos de Norte América, el estimable caballero don Ezequiel Gutiérrez Ross y su hijo Edgar. ULTIMA HORA los despide cordialmente.



FOTOGRAFADO DE LA TRIBUNA EL MEJOR DE CENTRO AMERICA

DE CARTAGO

—De Cartago vinieron a esta ciudad los jóvenes Salvadoreños don Guillermo Chacón y Julio Nolte. También de Cartago se encuentra en San José el señor don Victor Manuel López Gutiérrez.

RESTABLECIDO

—Se encuentra restablecido de su pasada enfermedad el estimado caballero don Joaquín Lilián Bolandi ULTIMA HORA se alegra de que ya esté bien.

DE PUNTARENAS

—Llegó de Puntarenas don de pasó unos días de veraneo la señorita Cecilia López Gutiérrez.

Secretaría de Trabajo y de Previsión Social

Departamento de Pases

A PARTIR DE ESTA FECHA, LA EXTENSION DE PASES EN LAS EMPRESAS DE TRANSPORTE DEL ESTADO SE HARA CON ESTRICTA SUJECION A LO DISPUESTO EN EL ARTICULO 40 DEL CODIGO DE TRABAJO.

LAS SOLICITUDES QUE NO SE AJUSTEN A LO DISPUESTO SERAN DENEGADAS..

SAN JOSE, 1º DE MARZO DE 1944

Otro Asesinato en Tilarán

INFORMES QUE DIMOS A CONOCER EN DIAS PASADOS DABAN CUENTA QUE UN SUJETO LLAMADO JUAN BAUTISTA LEON HABIA HERIDO A BALAZOS A MANUEL VIQUEZ

Ayer las autoridades de esta capital recibieron telegrama urgente, en el cual se daba cuenta de que Viquez había muerto a consecuencia de las heridas. Los motivos que ocasionaron este crimen son hasta el momento desconocidos

ULTIMA HORA, en días pasados, informó de un hecho sangriento que se registró en Tilarán. Un sujeto llamado Juan Bautista León dió de balazos a Manuel Viquez, trabajador de aquel lugar, hiriéndolo mortalmente. Ayer, las autoridades de esta capital recibieron telegrama ur-

gente, en el cual se les comunicó que Viquez había dejado de existir dada la gravedad de las heridas recibidas. Los motivos que inspiraran este nuevo crimen hasta el momento son desconocidos. Viquez dejó esposa y varios hijos. Lamentamos mucho lo ocurrido.

SE AUSENTARA EL SEÑOR. . . .

Viene de la página primera administración. En consecuencia, quedarán suspendidas todas las audiencias

pendientes, hasta el regreso del señor Presidente Calderón Guardia a San José, que será dentro de pocos días.

SERA REFORMADA. . . .

Viene de la primera página concretos de especulación, logra ser burlada con medios tinterillescicos.

Para evitar esto, la ley será reformada. Este será uno de los primeros asuntos que conozca la nueva legislatura en sus próximas sesiones de mayo entrante.

LOS TRABAJADORES

(VIENE de la Pág. UNO) — más a fondo, ya que es el criterio de este señor, que estas zonas son, de acuerdo con experiencias internacionales, las zonas que requieren estudios hasta climatéricos, ya que por lo general en estos lugares existen trabajos agotadores, lo que él señala como trabajos pesados.

Concretando la tesis del establecimiento del salario minimum vital, el doctor Pomeranz, manifiesta, que es de urgente necesidad el establecimiento de este tipo de salario para Costa Rica, ya que es doloroso ver como se alimenta la clase trabajadora de este país, siendo esa la causa de la enorme cifra que alcanza la mortalidad infantil.

Próximo Jueves, RAVENTOS, Estreno Fox! Joan Bennett en UN LIGERO ERROR

Próximo viernes: RAVENTOS Estreno Paramount! ARTILLERO AEREO — con Richard Arlen y Chester Morris

Próximo sábado: RAVENTOS Estreno Paramount LOS AMANTES DE MI MUJER con Claudette Colbert, Joel McCrea, Mary Astor, Rudy Vallee

Próximo domingo RAVENTOS CAPITOLIO, AMERICA Estrenazo Fox! INFIERNO EN LA TIERRA con Gene Tierney y George Montgomery

El Circuito Teatral RAVENTOS, presenta hoy en el RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45 — C 0.85 El formidable film cómico-romántico: MI RUBIA FAVORITA con Madeleine Carroll y Bob Hope

CAPITOLIO A las 6.45 y 9.10—C 0.75 María Félix, en: LA MUJER SIN ALMA

ADELA A las 6.45 y 9 — C 0.60 Negrete, en: ASI se QUIERE en JALISCO

AMERICA A las 7 y 8.45 — C 0.60 Amanda Ledesma, en: MAÑANA ME SUICIDO

CASTRO A las 7.30 p. m. — C 0.35 Charles Boyer, en: SEIS DESTINOS

Pronto: LA DAMA DE LAS CAMELIAS, con Emilio Tuero y Lina Montes.—UNA CARTA DE AMOR, con Negrete y Gloria Marín

AVILA CAMACHO.

(VIENE de la Pág. UNO)

ron enviados ayer tarde por la vía aérea.

Según dichos informes, el presidente había sido prevenido dos meses antes, según versiones que corrieron en la Cámara de Diputados. Leonardo Cardoso, miembro de esa cámara, hacia dos meses que había recibido noticias de que se tramaba un atentado contra el Presidente y de que el encargado de llevarlo a cabo era un militar. Naturalmente, Avila Camacho fue inmediatamente prevenido.

Las investigaciones que inmediatamente después de ocurrido el atentado fueron hechas sobre la personalidad de La Loma Rojas, demostraron hasta la sociedad, que este padecía de un grave complejo de exhibiciones. Su vida entera fue una lucha loca para destacarse usando a veces hasta maneras ilícitas. Constantemente, y con esto tuvo grandes disgustos, usó condecoraciones que no le pertenecían. Escribió un folleto que distribuyó gratuitamente, e iba todos los días a las redacciones de los periódicos para enterarse de lo que de él decían las gentes. Su último esfuerzo para ganarse la inmortalidad fue el atentado.

En el Hospital fue visitado por un cuerpo de redactores. Sin darse cuenta exacta de si estos eran o no periodistas, se incorporó en su lecho, diciendo: Solamente dos palabras quiero decir para mi México Querido. Hagan saber al pueblo de México, si no están amordazados, que moriré gustoso. Conciente y deliberadamente fui

la producción.

También manifestó, que era probable que su estudio lo presentará a conocimiento de la Comisión Mixta de Salarios de San José, el 27 del presente mes, señalando el promedio de salario minimum vital, de manera que la Comisión entrará a conocer con esa base el porcentaje del aumento y las particularidades de los diferentes gremios y las condiciones especiales de los obreros especializados.

El señor Pomeranz, causó magífica impresión en el seno de la Comisión, siendo felicitado por todos los ahí reunidos, a la vez que se llegó a la conclusión de que en esa forma, si sería posible hacer algo efectivo.

al sacrificio... No estoy arrepentido.

Los Presidentes de las naciones de América, a poco de conocer los detalles del atentado, se dirigieron al Presidente Avila Camacho. El presidente Roosevelt lo calificó así: He quedado profundamente impresionado por los detalles del cobarde atentado llevado a cabo contra su vida hoy y sinceramente felicito a usted por el feliz resultado de este lamentable suceso — Ubico dijo: Cobarde agresión". Batista: "Vituperable atentado" — somaza: "Cordial parabién" — Y el doctor Calderón Guardia usó términos de extremada cordialidad: Con usted del modo mas afectuoso en cualquier circunstancia. Celebro muchísimo que esté bien. Un cordial abrazo.

El padre de La Loma Rojas, que es un hombre entrado en años, se lamenta así: Mi amor de padre está doblemente herido hasta lo hondo. Primero por el acto indigno que cometió y que soy el primero en reprobar, y segundo, porque al fin soy padre y me duele perder un hijo".

Así termina uno de los hechos mas sensacionales que hayan ocurrido en América.

COLONIA AGRICOLA.

(VIENE de la Pág. UNO)

da esa zona.

Al mismo tiempo el movimiento tiende a conseguir tierras que en ese lugar posee la Municipalidad, para fundar con ellas una colonia agrícola.

Este movimiento se extiende por momentos, y es muy posible que el pueblo en masa venga a San José, a fin de que una delegación se entreviste con el señor Presidente de la República y con el señor Secretario de Trabajo, don Miguel Brenes.

Al respecto se está elaborando un amplio plan, en el cual se contempla la resolución a ambas problemáticas.

AQUI NO CONOCEMOS.

Viene de la página primera

completar datos, en ULTIMA HORA, que di incompletos en la última de mis cartas literarias de rigidas a nuestro común amigo Pinaud. Don José Fabio Garnier tiene un precioso estudio sobre la obra literaria de don Manuel de Jesús Jiménez. Lo leerá en las conferencias dedicadas en la Facultad de Filosofía y Letras, uno de estos días. Magnífico sería y muy oportuno, que ese trabajo fuera publicado por la Universidad Nacional. Dejo esta iniciativa en sus manos.

Otra cosa: los trabajos que vayan haciendo los jóvenes de nuestro curso de esa Facultad, deberían ser publicados, de algún modo, por la Secretaría de Educación. Al menos, los mejores de ellos. Pero sería utilísimo que cada ensayo de esos fuera acompañado por las mejores composiciones de los autores estudiados. Quedaría completa la impresión que produjeran. Además, los Colegios, cuyas Juntas Administrativas tienen fondos suficientes, podrían publicar revistas o trabajos aislados, dedicados a Literatura Nacional. Por ejemplo, podría publicarse el resultado de los cursos que propone don Rafael Salas, en los Colegios, oficiales y privados, en folletos aparte.

Hay que hacer, amigo Soley, una campaña nutrida por el conocimiento de lo que es Costa Rica, en sus mejores aspectos. De esta manera, la política cultural vendría a equilibrar a la otra; a complementarla en la mejor forma; a dirigirla en sus fundamentos esenciales. Aquí no conocemos más que la otra política: la del insulto, la de la calumnia, la del logro personal. Los intereses humanos, en su más amplia acepción, no existen.

Con un abrazo de su afeto, soy su Atto. S. S. y amigo, Moisés Vincenzi

RECHAZADO UN ATAQUE NAZI EN EL FRENTE ITALIANO

CUARTEL GENERAL ALIADO NAPOLES, 18 UP—Las trullas continuas activas a todo largo del frente italiano, tras que siguen librándose dueños de artillería. El comunicado allado de hoy informa que patrullas enemigas trataron de irrumpir en las líneas aliadas en el sector Adriático así como en el frente de Anzio. Los nazis fueron rechazados.

NAPOLES, 18 UP—El comité ejecutivo de seis partidos liberales se reunirá en Nápoles con el fin de redactar recomendaciones concretas para el nuevo gabinete del primer ministro Badoglio. Badoglio renunció a cargo ayer pero fue nombrado premier de nuevo, con instrucciones de formar un gobierno más liberal.

CUARTEL GENERAL ALIADO NAPOLES, 18 UP—Bombarderos pesados y medianos diezmados nuevos golpes duros a Bulgaria anoche. Esta vez los incursos concentraron sus ataques sobre los patios ferroviarios en Plodiv. Ayer en pleno día los aviones norteamericanos martillaron los patios ferroviarios en Sofía, capital búlgara. En el frente aéreo de Italia bombarderos medianos y bombarderos de carga castigaron nuevamente las vías férreas y puentes al norte de Roma.

Próximo jueves, Palace, Variedades! Ann Sootern y James Craig en el éxito Metro: SABOTAJE ROMANTICO

Próximo sábado, Palace! Una película de domingo: CABALLERO del DESTINO

Próximo domingo, Palace, Moderno e Ideal! Diana Durbin en el gigante éxito musical LA HERMANITA DE SU CRIADO, con Franchot Tone, Pat O'Brien. La mejor comedia de amor de la estrella adorable Diana Durbin!

Hoy, Martes, 18 de abril de 1944

PALACE

A las 3 y 7.30 1.10 Clark Gable, Olivia de Havilland, Vivian Leigh y Leslie Howard en LO QUE EL VIENTO SE LLEVO

VARIETADES

A las 3, 7, y 8.45 75 Pedro López Lagar en LOS OJOS MAS LINDOS DEL MUNDO

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 50 Johnny Weismuller en TARZAN y su COMPAÑERA

IDEAL

A las 7 y 8.45 35 Segunda época de la serie TRIUNFAN LOS VALIENTE

LIBANO

A las 7 y 8.45 50 Charles Boyer en CARNE Y FANTASIA

KEITH

A las 6.30 y 8 50 en SU HERMANA MENOR Pronto: María Montes en cores: ALI BABA Y LOS 40 LADRONES. Dolores del Río en FLOR SILVESTRE

TEATRO LATINO

HOY A LAS 8 1/2 P. M. HOY

El Gran FULLER

INICIA SU TEMPORADA POPULAR A

C 1.00

ENTRADA

(sopistas incluidos)

REGIO Y VARIADO PROGRAMA DRAGONES IMPERIALES — CELAJES MULTICOLORES TRANSFORMACIONES

Mañana: — El Cofre de los Mantones

Jueves: — ADULTERIO.

Comedia de transformismo

TREINTA COLONES solo cuesta un billete entero del sorteo extraordinario de la lotería nacional con lo que puede sacarse los 150 mil colones del primer premio.